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II^ COMMISSIONE CONSILIARE 
                                        SICUREZZA DEL CITTADINO – POLIZIA URBANA – TRAFFICO – VIABILITA’ – AREE CIMITERIALI 

                           URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO – AMBIENTE –  IGIENE DEL TERRITORIO –                              

                                                                               TOPONOMASTICA 

 

Verbale n. 78    

 L’anno duemiladiciassette (2017) il giorno 01 del mese di Agosto, nella sala del Consiglio 

Comunale si è riunita la  2^ Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 

16,15 con il seguente Ordine del Giorno: discussione riguardo “decoro urbano”  

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario il Geom. Salvatore de Giorgio 

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri:  

  2^ 

CONV. 

ore 16,30    

     SOSTITUTI 

1 
TEDESCO 

FRANCESCANTONIO 
Presidente P 

 
 

2 BUCCARELLI UMBERTO Vice Presidente A  Sost. G. Policaro 

3 SERVELLI IVAN Componente P   

4 LO SCHIAVO FILIPPO Componente P   

5 DE LORENZO ROSANNA Componente A   

6 PALAMARA ANGELO Componente A   

7 MURATORE GIUSEPPE Componente A  Sost. Rossana Falduto 

8 LO BIANCO ALFREDO Componente A   

9 SCHIAVELLO ANTONIO Componente P   

10 LA GROTTA MARIA ROSARIA Componente A   

11 POLISTINA GREGORIO Componente A   

12 RUSSO GIOVANNI Componente P   

13 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente P   

14 PILEGI LOREDANA Componente P   

15 FALDUTO SABATINO Componente A   

16 MASSARIA ANTONIA Componente P   

 

Presiede la seduta il Presidente F.F. Giuseppe Cutrullà il quale accertata la presenza del numero 

legale dei consiglieri dichiara aperta la stessa alle ore 16,15 con inizio lavori alle ore 16,30. 

 

Il consigliere L. Pilegi in via preliminare è del parere che è la II^ commissione, vista l’importanza, a 

continuare i lavori, ritiene che non debba fermarsi e per il decoro urbano occorre redigere un 

Regolamento che tenga conto sia del colore delle facciate dei fabbricati, quindi architettonico, sia 

per la pulizia delle aiuole. 



Preso atto della proposta il Presidente F.F. ritiene che sia giusto proporlo al vice Presidente. 

 

Il Presidente F.F. G. Cutrullà mette in discussione l’accordo di programma dando lettura alla 

pratica. 

 

 

Alle ore 17,15 il Presidente F.F. Giuseppe Cutrullà chiude l’odierna seduta di Commissione 

Consiliare e viene convocata come da calendario.                               

                        

 

 

         Il Presidente F.F.                                                                                   Il Segretario 

         F.to  G. Cutrullà                                                                       F.to  Salvatore De Giorgio  


